



覇 志

西門川中学校だより 第14号

平成30年11月30日発行

文責 校長 後藤 直樹

学校間交流学习（大王谷学園）楽しく過ごせました。

- 11月13日(火) 1, 2年生が、学校間交流学习で日向市立大王谷学園に行ってきました。たくさんの生徒に囲まれ、始めは緊張気味でしたが、大王谷中の生徒の明るさや優しさに次第にほぐれていく様子が見られました。楽しく貴重な経験でした。感想文を読むとそれが伝わってきます。3学期には、もう一度「門川中学校」との交流を行うことになっています。(1年生のみ)
- 11月14日(水) 生徒会任命式が行われました。生徒会旧役員は「率先垂範」のスローガンのもと、みんなの手本となり、がんばってきました。新役員もとても頼もしく感じられました。西門中は安泰です。
- 11月20日(火) 小中合同の避難訓練を行いました。今回は火災ということで日向消防署の3名の隊員の方に来ていただきました。(消防自動車でおいでいただきました) 講話の後、本物の消火器を使った消火訓練や放水体験もさせていただきました。
- 11月22日(木) 花壇学習を行い先日整えた花壇に花の苗を植えました。いつも思うのですが、みんなよく働きます。感心します。生徒には「早く大きくなってね」、「きれいな花を咲かせてね」など苗に話しかけてくださいとお願いしました。
- 11月29日(木) 講師派遣事業で第2学年が旭化成のセオラス株式会社に行ってきました。次号で詳しくお伝えします。



体育の時間 楽しく活動できました。



生徒会旧役員のみなさん よくがんばりました。おつかれさまでした。

消火器を使い実際に灯油の炎を消す体験をしました。うまく消すことができました。



隊員の話をもみんな真剣に聞いていました。これからの季節、気をつけなければいけません。



プランターにも苗を植えました。きっときれいに咲いてくれることでしょう。



学校の花壇も華やかになりますね。

【12月前半のスケジュール】

- 12月 4日(火) 長距離走試走
- 7日(金) 第5回参観日 長距離走大会
- 12日(水) 人権の花感謝状贈呈式
- 13日(木) しめ縄準備
- 14日(金) しめ縄づくり



《編集後記》 右下の写真は、上井野公民館に咲いている「山茶花」の花です。とても美しくしかも可憐です。花が散ったあとは、雪が降り積もったかのようです。考えてみると花は何故かしら1年中咲いています。まるで人が花のないことを寂しがらないようにしているようにも感じます。先日、自分の畑にブロッコリーとたまねぎ、カブやレタス等を植えました。時間が取れず寒くなってからの苗植えや種まきだったので、これから先がとても心配です。西門川は寒いと聞いていますので。